



Vendredi le 30 mars 2018
à l'église St-Adrien de Tournissan
à 18h30
Célébration de l'office du Vendredi Saint
avec le Père Louis et le Père François



Le Vendredi Saint

Nous célébrons la Passion du Seigneur.
L'adoration de la croix nous permet de
comprendre plus profondément l'amour
et la compassion infinie de Dieu.

Il est de tradition, chez nous les
catholiques, de célébrer un chemin de
croix, retraçant les derniers moments
de sa vie.

L'église St-Adrien, était pleine ce jour du vendredi Saint à Tournissan.

Une seule célébration pour toute la paroisse avec nos prêtres, Louis et François, avait permis à toutes les communautés de la paroisse Sainte-Thérèse de venir se recueillir pour écouter la lecture de « la passion selon St-Jean » et prier pour les grandes intentions de l'Eglise et pour le monde.

A la fin de l'office, des œufs en chocolat déposés au fond de l'église, étaient proposés aux fidèles au prix de 1 euro pièce. La recette récoltée était en faveur de la paroisse



